



# 東淀工場NEWS LETTER

2018.8 発行：東淀工場職場改善委員会

## ★特命州務大臣が来場されました



大臣から挨拶をうける様子

先月、オーストラリア連邦ビクトリア州のギャビン・ジェニングス特命州務大臣が東淀工場を視察されました。

大臣は、ごみの収集から処理に大変興味を持っておられ気づかれた事に絶えず質問をされていました。ごみピットを視察中には、ピット火災の時の対応などに関心があり、また当工場の模擬クレーンでは、組合の技術力の高さに感心されていました。最後に記念撮影を行い、笑顔で視察を終了されました。



大臣に模擬クレーンも体験して頂きました



記念撮影の様子

## ★ オープンデーを開催します！



8月25日土曜日に、東淀工場でオープンデーを開催します。

予約不要で焼却工場を見学でき、パッカー車・ショベルカーの体験乗車や、模擬クレーンの運転、フリーマーケットの同時開催など、催し物がたくさんあります。お子様も楽しめるイベントですし、夏休みの自由研究にぴったりだと思いますので、たくさんのご来場お待ちしております。



写真は昨年の夏に開催したオープンデーの様子です。